

La République du Centre, 20 décembre 2018

LA RÉPUBLIQUE DU CENTRE, JEUDI 20 DÉCEMBRE 2018 33

Campus L'actu des étudiants

INSCRIPTIONS ■ Les frais à l'année pour les extra-Européens seront multipliés jusqu'à 16 dès la rentrée 2019

Des étudiants étrangers déboussolés

La mesure fait grincer de nombreux dents. Pour les détracteurs, elle est « discriminatoire », met en péril la francophonie et contrarie la solidarité européenne.

Thomas Denis

Une annonce assez précise que la lettre de l'an précédent. La hausse des frais d'inscription pour les étudiants extra-européens débutera le 19 novembre par le gouvernement à dix fois leur montant usuel par les jeunes universitaires.



TERROURISME. Adhama Adam, Prager Mouad et Issa Aboukader se rendant entre l'université des trois étudiants.

« Si on laisse ce coefficient, on voit repartir tout d'abord une amoralisation de la profession pour pouvoir recruter sans attrait en France à travailler. En somme, mettre ses études en jeu pour aller à l'étranger pour venir de payer des écoles de commerce... »

INFO PLUS

Opposition. Le conseil d'administration de l'université d'Orléans a adopté le 14 décembre une motion d'opposition à la hausse des frais d'inscription pour les étudiants étrangers et étudiants non-européens.

Une décision « scandaleuse » et « illogique »

La hausse ne concernera pas les étudiants qui ont déjà obtenu un cycle d'études. Elle vise donc ceux qui viennent passer les années universitaires en France.

Une décision « scandaleuse » pour Prager Mouad, professeur d'économie et gestion à l'école universitaire de management d'Orléans. « C'est la

meilleure de penser que les étudiants étrangers contribuent au budget de l'université par les cotisations basées sur les dépenses effectuées par les étudiants étrangers. Ils paient également les frais de logement, de transport, de nourriture, de santé, etc.

« Iso pourrait renoncer à effectuer un master. Les universités européennes ont des frais de scolarité élevés. Mais il va falloir payer pour aller à l'étranger. C'est la décision la plus discriminatoire. Elle va empêcher de nombreux étudiants étrangers de venir étudier en France. »

Le refrain se répète avec d'autres universités. « Chaque université a ses propres frais de scolarité. Mais il va falloir payer pour aller à l'étranger. C'est la décision la plus discriminatoire. Elle va empêcher de nombreux étudiants étrangers de venir étudier en France. »